

Une journée spéciale du registre électoral pour de nouveaux votants est convoquée au Venezuela



Caracas, 23 juillet (RHC)- Le Conseil National Électoral du Venezuela a convoqué une journée spéciale du Registre Électoral pour l'inscription de nouveaux votants en vue des élections des conseils municipaux du 9 décembre prochain.

La présidente de cet organe, Tibisay Lucena, a fait savoir que cette journée de préparation pour cette consultation prendra fin le 23 août et qu'elle permettra l'actualisation de données des Vénézuéliens inscrits qui éliront les conseillers des 335 districts du pays.

Les personnes âgées de plus de 18 ans ou qui auront cet âge d'ici le 9 décembre prochain ont le droit de s'inscrire au cours de ce processus . Les étrangers avec plus de 10 ans de résidence dans le pays inscrits dans le Registre Électoral de leur district auront aussi le droit de participer.

On a appris aussi que les organisations nationales et régionales qui ont opté pour l'abstention aux élections du 20 mai dernier ne pourront pas présenter des candidats aux élections municipales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167444-une-journee-speciale-du-registre-electoral-pour-de-nouveaux-votants-est-convoquee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba